



# せい子通信

【内部資料】

佐藤せい子を育てる会

あなたの声を届けます。市議会議員は地域づくりのリポーター 2009年1月 vol. 26

## ～きっと良い年、新しい年！2009年～

アメリカに端を発した100年に1度といわれる経済不況は全世界を駆け巡っています。各国それぞれの対応がなされていますが、我が日本は、何かあるとよく言われる出足の遅さ！内閣支持率が10%台になった現実があるにもかかわらず、経済対策が先、いや、政局だとか、私たち生活者の思いをどう受け止めているのか疑問に思うことだらけです。給付金にしても、税金の使い方としてよい方策とはとても思えません。今こそ、私たちは国の動きに注視すべき時だと思えます。ひとつの働き方として、“派遣”という方法は一時期とても持てはやされた雇用形態でした。暮れから新年にかけてのニュースを見て「おかしい」と思ったのは私だけではないと思えます。一方、海外でも医師誘拐、ガザの攻撃などまだまだ世界平和は遠い道のりの感じです。“平和があつてこそ”が全ての原点です。何とか実現できないかと嘆いています。非人道的兵器が“市民”を無差別に死に追いやっています。許しがたい現実です。戦争の影響が世代を超えて人間を苦しめることは周知の事実です。国内での凶悪事件の連続や、新年の参拝者の増加などなど...私たちの生活はギリギリまで来ています。“希望の新しい年”と毎年、毎年思っているのですが、「これ以上悪化させない」事が政治の責任と自覚し、2009年暦のページをめくっていきます。



## ～気持ちを引き締めました～

今年の消防出初式は、富士山がくっきりと映える快晴の元、清水区の日の出陣頭で行われました。蒲原、由比地区の消防が加わり、最大規模でした。青い海、青い空、くっきりと映えた新導入された消防、防災ヘリ“カワセミ”の赤い色。海上訓練は圧巻でした。今年5月末までに各家庭での火災報知機の設置が義務付けられています。業者と名乗る悪質な販売に気をつけてくださいね。



## ～後援会のリーフレット・室内ポスターが出来ました～

少しでも“佐藤せい子”をご理解いただくためのリーフレットが出来上がりました。これから、どんなことに視点を置き、どんな事を進めていこうとしているのか、ご覧いただければ分かっていただける、簡単・簡潔なものになっています。又、後援会の加入やお手伝いいただけるボランティアも大募集しています。まずは国吉田公民館向いの事務所（国吉田4丁目）にお立ち寄りください。



## ～2月議会は12日スタート～

任期最後の本会議です。この4年間を振り返り、充実したものにしたいと思っています。一般質問はもちろん考えていますが、東静岡の土地利用のことや、議員初提案の条例などの議決もあると思います。是非ご注目ください。

・・・今年度の予定・・・

2/12	本会議
2/19、27	本会議
3/2～4	本会議
3/5、6	常任委員会
3/13	本会議



12/21 事務所開き

## ～鬼の攪乱！？～

思ってもみないことでしたが、12月21日後援会事務所開きを終えた22日から1週間ほど、目の調子が悪く手術・入院治療しました。体だけは大丈夫と思っていたのですが“身体もリニューアル”しなければならぬ時期なのかもしれませんネ?!毎年お正月は着物を着ていましたが、今年は残念でした。

やりがい 生きがい がんばりがい!!!  
大きいことも、小さなことも!



# 佐藤せい子

### 佐藤せい子事務所

〒422-8008 静岡市駿河区国吉田 4-25-19

TEL 054-267-2000 FAX 054-267-2001

ブログ <http://blogs.yahoo.co.jp/sseiko1022>

ホームページ [satoseiko.com](http://satoseiko.com)

メール [sseiko@nifty.com](mailto:sseiko@nifty.com)